# Vertanzt



#### Jahresbericht 2016/2017

Der **Verein Vertanzt** hat zum Ziel, den Austausch zwischen Menschen mit Interesse an populären Tänzen und Musik zu fördern, unter anderem während einem Festival im Sommer.

Der Verein Vertanzt wurde am 6. September 2009 in Zürich gegründet. Er ist im Handelsregister eingetragen und steuerbefreit.

Das **Festival Vertanzt** ist in erster Linie ein Ort des Zusammenkommens vieler unterschiedlicher Leute. Ein Ort zum Entdecken, Lernen, sich Begegnen, sich Austauschen und einfach Spass und Freude haben – all das mit Tanz und Musik!

Die **8. Ausgabe des Festivals** fand vom 20.-23. Juli 2017 in Röthenbach im Emmental statt.



### Bericht der Vizepräsidentin

Liebe Freunde von Vertanzt

Dieses Jahr durfte ich die operative Festivalleitung übernehmen. All die Jahre mit dabei, hat mich der einzigartige Vertanzt-Spirit dieses Jahr nochmals in seiner ganzen Intensität berührt. Ein riesen Lob gilt dem gesamten Team! Vieles ging so wunderbar Hand in Hand oder gar wie durch Heinzelmännchen. Herzlichen Dank an alle, die mitgeholfen haben, dass Vertanzt 2017 ein voller Erfolg war! Persönlich in Erinnerung bleiben wird mir zudem meine allererste Übernachtung auf dem Vertanzt-Zeltplatz... Was hat für dich die 8. Ausgabe speziell gemacht?

Die "Edición latinoamericana" brachte uns ganz viel gute Stimmung. Unten einige Bilder. Nun heisst es "The *Son* must go on…". Und so freuen wir uns schon auf die nächstjährige Ausgabe mit einem neuen Thema!

Esther Mumprecht, Zürich, im November 2017



Cristina zeigt uns hier mexikanische Tänze vor.



Abends gab es eine Show mit afroperuanischen Tänzen.



Hier wird in einem vollen Zelt Salsa gelernt ...

Mehr Fotos unter www.vertanzt.ch/fotos-und-videos/

## zum Verein

Im Verein und Vorstand hat es 2016/17 kaum Veränderungen gegeben.

#### Vereinsmitglieder und Vertanzt-Freunde

Der Trägerverein zählte im Jahr 2016/17 23 Mitglieder. Viel grösser als unser Mitgliedstamm ist unsere Community. Unser Newsletter erreicht über 1200 interessierte Personen. Bei Facebook haben wir mittlerweile 780 Fans.

#### **Unser Vereinsjahr**

Bei der Generalversammlung am 20. November 2016 liessen wir das vergangene Festival nochmals Revue passieren. Der Vorstand traf sich dieses Jahr nur einmal im Oktober in Zürich zu strategischen Gesprächen.

#### Zuwendungen und Spenden für das Festival

Gemeinde Röthenbach	2'500.00	Wir danken allen für
Tanzvereinigung Schweiz TVS	1'000.00	die wertvolle
Regionalkonferenz Emmental	1'000.00	Unterstützung!
Lokalsponsoring*	1'900.00	* Sachsponsoring in Form von Rechnungs- Reduktionen nicht mit einberechnet.
Private Gönner	550.00	
Beiträge Aktivmitglieder	1'100.00	
Spenden Spesen Künstler	390.00	

#### **Eigenleistung**

Unser Team hat in diesem Vereinsjahr wiederum viel Freiwilligenarbeit geleistet. Bei **10 Sitzungen** sowie Arbeiten in den Ressorts oder direkt am Festival – insgesamt geschätzte **2300 Arbeitsstunden**. Die ehrenamtliche Leistung aller Musiker und Tanzlehrer ist hier nicht mitgerechnet.

### zum festival

Keine Zahlen können die schönen Stunden, vertanzten Nächte, die lieblichen Hügel um uns herum, die Ausdauer unserer Teilnehmer und Teilnehmerinnen, Helfer, Musiker und Tanzlehrer, ihre glücklichen Gesichter, das feine Essen und viele andere Eindrücke vom Festival beschreiben. Was wird 2017 speziell in Erinnerung bleiben?

- Webseite überarbeitet; Programmübersicht nun Mobil-freundlich
- 1643 Eintritte dieses Jahr gezählt wir bleiben konstant
- 1/3 mehr Abendeintritte als letztes Jahr
- Neue Vertanzt-Becher eingekauft
- 30 kg Auberginen, 30 kg Zuchetti, 40 kg Rüebli für super leckere Menus
- Gewaltiges Gewitter-Naturschauspiel zu Salsamusik
- Zwei grosse Latino-Combos auf unseren Bühnen
- 😕 Die Bündner Gerstensuppe von der Bar
- Dein ganz persönliches (Programm-)Highlight ...

### Das Team 2017



v.l.n.r.: Nina Küchlin (Gastro), René Müller (Ton & Infrastruktur), Franziska Lenhard (Büro), Christoph Pfisterer (IT & Web), Sonja Bütikofer (Künstlerische Leitung), Theresa Ackermann (Gastro), Andreas Schwegler (Helferchef), Monika Huber (Facebook), Esther Mumprecht (Kommunikation & Operative Leitung)

Nicht auf Bild: Lukas Ackermann (Buchhaltung), Aschi Bichsel (Bar), Franziska Schmid (Lokalsponsoring), Walter Schneider (Tontechniker), Michael Stähli (Tontechniker), Eva Maria Espejo (Leitung Küche).